
RM Züge betr. MRB Einfachtraktion, es werden keine Schüler nach Bonn transportiert 
Ist der Stadt bekannt, ob dies in den nächsten Wochen so weitergeht? 
Antwort: 
Bekannt ist dies nicht, aus Erfahrungen weiß man aber, dass die MRB immer wieder mit 
Einfachtraktionen fährt. 
 
RM C. Koch betr. HA-Beschluss 09.06.2015, Vorlage-Nr. 335/2015-3  
Wurde der Beschluss umgesetzt und wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
Antwort: 
Gespräche haben stattgefunden und die Verwaltung ist in der Vorbereitung dieser Vorlage. 
 
RM H.G. Feldenkirchen 
Wann gehen die Reparaturarbeiten an der Aula der Schule Merten weiter? 
Antwort: 
Ein genauer Zeitplan kann nicht mitgeteilt werden. Im ASS wird entsprechend berichtet. 


